

Casa patrimonial derrocada en Riobamba

Written by Gaëtan Juillard

Tuesday, 15 September 2009 00:00 - Last Updated Thursday, 08 October 2009 11:36

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

La semana pasada un propietario de una casa declarada Patrimonio derrocó el edificio. El Municipio de Riobamba estudia sanciones para que tal atentó al patrimonio inventariado de la urbe no se reproduzca a futuro.

Marco Portalanza, presidente de la Comisión del Centro Histórico, dijo que solicitó al comisario de Construcciones la aplicación de sanciones drásticas. "Este caso tiene que ser un referente para que no se destruya el Patrimonio".

Iván Castro, director regional del INPC, comentó que este problema es preocupante. Según él, el Municipio en la década de los 90 realizó un inventario, en el cual se indica que en la urbe había más de 700 bienes. "Pero hay una actualización que demuestra que ahora la cifra es de cerca de 500. Es decir, en los últimos años se destruyeron decenas de edificaciones".

Más informaciones...

Leer " [Otra casa patrimonial, derrocada en Riobamba](#) " en *El Comercio*